

Sommaire

- 02 Éditorial
 03 Une heure avec
 04-05 Le coin des jeunes
 06 UP Notre-Dame
 07 UP Saint-Joseph
 08-09 Actualité
 10 Catéchèse
- I-VIII Cahier romand**
- 11 Décanat
 12-13 Spiritualité
 14-15 Art et foi
 16 Décanat
 17-18 Agenda
 19 Horaires
 20 Méditation
 UP pratique

IMPRESSUM

Éditeur

Saint-Augustin SA, case postale 51,
 1890 Saint-Maurice

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36
 E-mail: bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Véronique Benz, Pérolles 38, 1700 Fribourg
 E-mail: veronique.benz@cath-fr.ch

Équipe de rédaction

Véronique Benz – Emmanuel Rey
 Dominique Rimaz – Paul Salles
 Danièle Moulin – Jean-Marie Monnerat

Maquette

Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

Mgr Charles Morerod entouré des nouveaux diacres qu'il a ordonnés le 8 décembre 2019 (de gauche à droite) Vincent Lathion, Robert Nzobihindemyi, Josef Gütersperger et Giuseppe Folletti.
 Photo: Christoph von Siebenthal

Et si l'on chantait...

PAR L'ABBÉ PAUL FROCHAUX, DOYEN

Dès mon arrivée dans le canton de Fribourg, le vicaire épiscopal m'a demandé de représenter le vicariat du canton de Fribourg auprès du comité du GAC. Le GAC, c'est le Groupement des Associations de Céciliennes. Le mot *Céciliennes* veut dire chœurs d'église sous le patronage de sainte Cécile, patronne des musiciens. Le comité a pour mission de rassembler une fois par année les directeurs des associations de Céciliennes et leurs présidents. Il convoque les délégués desdites associations en assemblée générale. Le GAC se charge également de diverses publications et organise de temps à autre des sessions de formation liturgique.

Une préoccupation est devenue de plus en plus présente: quel est l'avenir du chant d'Église en terre fribourgeoise? Que vont devenir nos chœurs d'Église? Quel répertoire va prendre toujours plus d'importance? Ces questions, nous voulons nous les poser en vérité. Pour cela, le vicariat et le comité du GAC ont décidé d'organiser des assises autour des enjeux de la musique dans la liturgie. Deux événements sont ainsi organisés en 2020 à savoir:

- Une journée de réflexion et de partage le samedi 15 février de 9h à 16h dans les bâtiments du Collège du Sud à Bulle.
- Un acte liturgique et festif lors d'une messe présidée par notre évêque ainsi qu'un temps de convivialité le dimanche 27 septembre de 14h à 19h en l'église du Christ-Roi à Fribourg.

Directeurs, directrices, choristes, organistes, amateurs du chant de l'assemblée, prêtres, diacres, conseillers pastoraux et paroissiaux et toutes personnes préoccupées par ces questions sont invités à prendre part à ces deux événements au terme desquels sera promulguée une résolution visant à favoriser, développer et renouveler le chant d'Église dans notre canton. Comme le dit la circulaire qui annonce cet événement, il s'agit **d'enjeux cruciaux**; ces journées permettront de déterminer des orientations fondamentales pour le futur du chant sacré en terre fribourgeoise.

Je compte sur une belle représentation des personnes concernées par ces enjeux dans le cadre de notre décanat et je les en remercie d'ores et déjà.